



Chantier des Halles : la Canopée compromise ?

Publié par Jeremy Berdou le 9 décembre 2011 dans [Architecture](#), [Île-de-France](#) · 0 Commentaires

A propos de l'auteur



Jeremy
Berdou

Site web

Cofondateur et rédacteur d'Urbanews.fr. Je suis également Diplômé de l'Institut d'Urbanisme de Lyon (Master 2 Politiques Urbaines) et actuellement étudiant à l'INSA Lyon en Mastère Spécialisé Management Environnemental et Eco-Efficacité Énergétique.

J'aime

3

Tweet

5

1

La rénovation du forum des Halles est un feuilleton sans fin. Après l'épisode de [l'interruption de la démolition du jardin des Halles](#), tout semblait rentré dans l'ordre lorsque le chantier avait été déclaré d'utilité publique et qu'[une filiale de Vinci avait finalement été désignée pour construire la Canopée](#) surplombant le nouveau forum. Seulement voilà, le sort semble décidément s'acharner sur ce projet et la Canopée est à son tour compromise.



La Canopée du Forum des Halles – Paris

Articles similaires

[Le chantier des Halles en péril](#)

[Vinci construira la Canopée du Forum des Halles](#)

[La rénovation des Halles déclarée d'utilité publique](#)

[Rénovation des Halles : On commence en Mai !](#)

[Poursuite des opérations pour les Halles](#)

[Coup d'arrêt pour les Halles !](#)

[Annonces Google](#)

[Chantier](#)

[Les Halles](#)

[Marché Public](#)

En cause, l'avenant n°3 au marché de maîtrise d'oeuvre passé entre la ville de Paris et les architectes Patrick Berger et Jacques Anziutti. Attaqué par Me Cyril Laroche, avocat de l'association Accomplir, cet avenant signé en janvier 2011 « bouleverse l'économie du marché initial en l'augmentant de 28% ». Egalement déféré le jour-même par le préfet de Paris et de Région, le rapporteur public a conclu à l'annulation de cet avenant. La ville a donc 6 mois pour annuler ce marché et en passer un nouveau, ce qui lui laisse jusqu'au 9 juin 2012.

Pour rappel, la construction de la Canopée coûterait à elle seule 172 Millions d'Euro HT. L'enveloppe du projet avait d'ailleurs été un sujet d'après négociations lors de la désignation du constructeur, tous les candidats ayant proposé des solutions d'un coût supérieur au budget prévu. Le chantier de rénovation des Halles représente quant à lui une enveloppe de 802M€HT.

Source : [Le Moniteur](#)